

PRÉFET DU BAS-RHIN

CABINET DU PRÉFET bureau de la communication interministérielle

Strasbourg, le 13 janvier 2012

NOTE AUX REDACTIONS

APPEL A S'ENGAGER DANS LA RESERVE SANITAIRE

Les conditions climatiques particulières comme le grand froid augmentent les facteurs de risques pour la santé des personnes sans-abri et rendent plus que jamais nécessaire d'adapter la réponse à leur apporter, en particulier, par les équipes de maraude et de veille sociale.

Une des voies d'amélioration de cette réponse est la présence, au sein des équipes de maraude, d'un médecin, pour renforcer la détection des risques pesant sur la santé des personnes, en particulier les risques de pathologies liées au froid.

Une expérimentation menée par le SAMU social de Paris avec l'association des «Transmetteurs» a confirmé le réel effet positif du renforcement des équipes de maraude par une présence médicale.

Les médecins retraités volontaires à s'engager dans la réserve sont invités à se faire connaître auprès de l'Etablissement de préparation et de réponse aux urgences sanitaires (EPRUS) : Numéro vert 0800 00 21 24.